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10/3 誕生・結婚祝、会員卓話「イニシエーションス

ピーチ」⾧澤告幸会員・城岡太史郎会員 
10/10 ゲスト卓話  

「変わりゆくロータリー！」「変わらないロータ
リー！」RID2770 パストガバナー中村靖治様 

10/17 会員卓話・交換留学生ユリウス君 
   米山記念奨学委員会「米山月間に因んで」・ﾛｰ

ﾀﾘｰ財団委員会「ロータリー財団についての」 
10/24 第 48 回越谷市民まつり 10/22(日)開催に振替 
10/31 ゲスト卓話「インクルーシブ教育について」 
   福田直実様 

 
 

◆ 会長挨拶         若海宗承会長 

 皆様こんにちは。暑さ

寒さも彼岸までと申しま

すが、彼岸入りをしてか

ら朝晩は急激に涼しくな

りましたね。テレビでは

日高市の巾着田曼殊沙華

公園が報道されていまし

たが、コロナ前に行った時はとても綺麗であったと

記憶しております。是非皆さんもお時間がございま

したら見学に行っては如何でありましょうか。 

 さて、先週開催をされました 3000 回記念例会に

は多くの皆様にご参加を頂き誠にありがとうござい

ました。会場運営委員会、親睦活動委員会の皆様、

本日もそうでありますが早い時間からのご準備あり

がとうございました。3000 回記念例会において幾度

となく挨拶で申しましたが、3000 回まで途切れるこ

となく繋いでくれました諸先輩に感謝申し上げ、

3001 回という新たなステージが本日から始まりま

す。あまり先の目標を掲げるのは好きではありませ

んせんが、現会員の皆さんで一回一回の例会を大切

にし歴史を築き上げて行きましょう。尚、中島先輩

におかれましては、具体的な目標設定が可能であり

ます。7〜8年先となりますが 3326 回例会がござい

ます。余計なお世話ではありますが、先輩におかれ

ましては先ずはそこを目標とされては如何でありま

しょうか。70周年あたりになろうかと思われます。

また、既に皆様お気づきの通り、本日から井谷さん

が左手一本で復帰をいたしました。大谷翔平より早

い復帰です。先日、トミージョン手術が成功し今シ

ーズンに間に合いました。井谷さん 無理せず引き

続き宜しくお願い致します。 

 本日はロータリーの友月間にちなみ坂巻邦夫ロー

タリーの友地区代表委員、野口雑誌広報委員長の卓

話と藤田さんのイニシエーションスピーチとなりま

す。坂巻地区代表委員から詳しく説明がございます

が、このロータリーの友の目的は地域の特徴ある活

出
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会員数 出席者数 出席率 免除者数  出席修正率 

90 名 58 名 66.66％ 15 名   
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今月の例会予定 

ロータリーの目的 
ロータリーの目的は、意義ある事業の基礎として

奉仕の理念を奨励し、これを育むことにある。具

体的には、次の各項を奨励することにある： 

第 1 知り合いを広めることによって奉仕 

      の機会とすること； 

第 2  職業上の高い倫理基準を保ち、役立つ 

      仕事はすべて価値あるものと認識し、    

      社会に奉仕する機会としてロータリア 

      ン各自の職業を高潔なものにすること； 

第 3  ロータリアン一人一人が、個人として、 

      また事業および社会生活において、 

      日々、奉仕の理念を実践すること；  

第 4  奉仕の理念で結ばれた職業人が世界的 

      ネットワークを通じて、国際理解、親    

      善、平和を推進すること。 

 
 
 
 
 
 

四つのテスト 

1）真実かどうか 
2）みんなに公平か 
3）好意と友情を深めるか 
4）みんなのためになるかどうか 
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動をその地域のロータリアンが共有することにあ

り、購読する義務があるんです。購読とは購入して

読むという事ですが、皆さんお読みになっておりま

すでしょうか。私は速読をしておりますが、その中

で気になる記事はゆっくりと読んでおります。色々

な情報が掲載をされておりますが、ちなみに吉澤さ

ん横書きと縦書きがあるってご存じですか？横書き

と縦書きの違いはですね……後ほど野口雑誌広報委

員長からご説明がございますので私からの説明はや

めておきます。そして、藤田さんのイニシエーショ

ンスピーチですが、私がお見受けする藤田さんは会

場運営委員会のメンバーとしていつも早くから会場

へ来られているんです。企業会員としては早い時間

から来ることは結構厳しいと思うのですが、いつも

ありがとうございます。今日のイニシエーションス

ピーチを楽しみにしております。それでは、本日の

例会も宜しくお願い致します。  

◆ 幹事報告            中村聡久幹事  

 1、29 日(金)に会長・

幹事会が若松にて午後 6

時より開催されます。

若海会長･幹事が出席し

ます。  

2、10 月 2日(月)に地区

大会記念ゴルフコンペがプレステージＣＣにて開催

されます。若海会長･坂巻邦夫会員･小暮会員･幹事

が参加します。  

3、5日の例会終了後に定例理事会を 3階大会議室に

て開催します。理事･役員の皆様、ご出席宜しくお

願いします。  

4、地区事務所よりご案内です。10月 20 日(金)に日

台ロータリー親善会議台北大会が開催されます。ご

案内を BOX にお入れしましたので参加希望の方は事

務局までお申し出下さい。 

5、第 8グループ会員名簿が届きましたので BOX に

お入れしましたのでご確認下さい。 

◆ 委員会報告等 

◎ 青少年奉仕委員会     大塚洋幸委員長 

 市民祭りの文教大学

RAC 主催バザーへの献品

のご協力を宜しくお願

いします。 

 

◎ 親睦活動委員会      牛久祐一副委員長 

 ①11 月 3 日〜4日に

親睦旅行を開催しま

す。多くのご参加をお

願いします。②11月 16

日に第 1回親睦ゴルフ

コンペを千代田ＣＣに

て行います。出欠のお返事をお願いします。③9月

28 日に夫人部会を行います。ご参加の皆様はお間違

えのないようにお願いします。 

◎ クラブ会報委員会     吉澤紀親副委員長 

 本日配布の 9月 19 日クラブ週報のシリアルナン

バーを 2752 回に訂正をお願い致します。 

◎ 米山記念奨学委員会    澤田裕二委員長 

 9 月 20 日に桃木会員よりご寄付を大きく頂きまし

た。まだの方は年内にお願い致します。 

◆ 入会式          若海宗承会長 

 増田雄一郎様「(株)東冠 」紹介者並びにカウンセ

ラー…神戸廣通会員 

所属委員会…親睦活動並びの会場運営委員会 

◎ 紹介：井橋英蔵会員増強維持委員長/この度、

（株）東冠の増田様が入会いたしました。青山学院

大学経営学部経営学科卒業でお住まいは松伏です。 

◎ 挨拶：増田雄一郎会員/初めまして東冠の増田雄

一郎と申します。年齢は 52 歳です。東冠では法人

担当をしております。住所は松伏で出身高校は越ヶ

谷高校です。馴染みのある地域ですので宜しくお願

い致します。  

◆ カウンセラー委嘱状授与  若海宗承会長 

 神戸廣通会員…「増田雄一郎新会員」 

◆「ロータリーの友月間に因んで」 

◎ ロータリーの友地区代表委員 坂巻邦夫様 

 皆さんこんにちは。本

日はロータリーの友の手

引書についてお話ししま

す。これは各クラブに一

部ずつ配布されます。広

報の担当委員長か事務局が持っていると思います。

これにはロータリーの友についての情報が書かれて

います。「Rotary」は世界で発行されています。国

によっては複数の RI から認められた、冊子も発行

されているところもあります。日本では「ロータリ

ーの友」が 1953 年から発行され最近は電子版も発

行しております。価格は 250 円です。発刊から 5回

価格改定がされています。そして「ロータリーの

友」の発行は購読料と広告料からなされています。

予算は厳しくスタッフ 9名で編集をしております。

そして手引きには投稿掲載のコツが書いてあり、書

いてはいけない事などが書かれています。写真につ

いても同様で注意点が書かれています。集合写真や

ロータリー活動のわかりにくいもの、メンバー以外

の人が写るもので掲載の同意の取れていないものは

掲載できません。また最近、力を入れているのがロ

ゴマークについてです。ロゴを使う場合は公式ロゴ

にクラブ名または地区番号を入れる必要があるので

ご注意下さい。あとは電子版についてですが、家で
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見られた方はいますか？ぜひ ID とパスワードを確

認して見てみて下さい。  

◎ 野口和幸雑誌広報委員長 

 私からは「ロータリー

の友」の編集に寄せられ

る、よくある質問を紹介

したいと思います。まず

は「いつ創刊したのです

か」という質問がよくあ

るそうです。創刊は 1953 年 1 月に創刊されまし

た。そして「横組みと縦組みがあるのはなぜです

か。」についてですが横組み縦組みについては全ロ

ータリアンへのアンケートで決めたそうです。「投

稿したいのですが。」という質問が多いらしいで

す。投稿にあたっては字数制限を守ること。活動 1

ヶ月以内の内容で活動の様子のわかる写真を付けて

下さいとの事です。また「なかなか掲載されないの

ですが。」という質問もあるそうです。時間がかか

る場合もあるのですが、もう投稿されましたとの事

が多いそうです。投稿後必ず「ロータリーの友」に

は目を通すようにして下さい。 

◆「イニシエーションスピーチ」藤田 幹会員 

 皆さんこんにちは。

2023 年 5月 9日に入会

させて頂きました。三井

住友信託銀行越谷支店長

の藤田でございます。歴

史ある越谷 RCへ入会さ

せて頂き誠に有難うございます。諸先輩方を前に大

変僭越ではございますが、本日は小生の自己紹介と

会社人生についてお話させて頂きます。 

 それでは、私の自己紹介と「会社人生」について

お話させて頂きます。 

会社人生については、三つの事象でお話させて頂き

ます。なかなかできない経験？したくない経験？何

が起きても動じない精神力が備わりました。 

一、バブル経済崩壊後の銀行 

一、銀行破綻 

一、統合・合併 

 昭和 44年 11 月生まれの 53歳、サソリ座の O型

です。出身は北海道苫小牧市という道南の街です。

道内では比較的雪は少ないですが冷え込みの強い地

域です。故に小･中学校の冬の体育の授業では、ス

ピードスケートやアイスホッケーが盛んに行われて

おります。古くてご存じないかも知れませんが、オ

リンピックで活躍した、橋本聖子さん（現国会議

員）の出身地でもあります。私も小･中学校と地元

クラブに加入し研鑽しましたが、オリンピックを目

指すまでの記録は出ませんでした。少し前には駒澤

大学付属苫小牧高校野球部で早稲田のハンカチ王子

と甲子園を湧かせた楽天の田中将大さんがおります

がマー君は、実は兵庫県出身です。家族は妻と長男

（25歳会社員）･長女（18 歳大学 1年）がおり、千

葉県船橋市在住です。ここ数年コロナの影響で、私

一人で朝一番の飛行機にて帰省し母親の墓参りのみ

でとんぼ返りする日帰り帰省をしておりました。今

年は先月下旬に 4年ぶりに家族で帰省しましたが、

これほど暑い北海道は初めてで、観測史上最高気温

が続いており、エアコンの無い実家で過ごせない暑

さでした。私は中学校からはサッカーに夢中にな

り、地元の高校からのお誘いを受けて特待生入学さ

せて頂き、その後大学も推薦入学、一度も受験勉強

をすることなく過ごしてきました。逆に受験慣れし

てなかったこともあり、会社に入ってからの各種検

定試験では苦労しておりました。大学は理系で経営

管理工学を学ぶために、パソコンスキルが必要で研

鑽しておりました。現在の Windows が世に出る前の

時代で、Fortran77 や Cobol、C言語といったプログ

ラミングを組んで PC を学びました（太郎と花子、

ロータス１･２･３の時代/今はすっかり忘れていま

すが）。大学 4年間は主にスポーツ店でアルバイト

をしながらも地道にサッカーをしていました。日本

プロサッカーリーグ/Jリーグ発足が平成 5年（1993

年）に迫りで世間が騒がしくなってきた、大学 3年

の時にプロを目指すべくチャレンジを試みました

が、見事に撃沈され諦めて真面目に就職活動をした

のを覚えております。売り手市場もあり、当時は稀

ですが理系出身で北海道拓殖銀行へ入行した次第で

す。初任店が草加支店。東武伊勢崎線にご縁があっ

たようです。春日部の独身寮に入り社会人生活が始

まりました。ここまでは順調な人生かと思っていま

したが、その後に思いもよらない経験をするとは露

知らず。 

【バブル経済崩壊後の銀行】 

 入行後、北海道開発に携わる銀行員を目指し研鑽

に励んでいました。しかし、この頃はバブル経済の

崩壊で、各銀行が不良債権問題（回収）に躍起にな

っていました。私も入行後、約 2年間は前向き融資

ではなく、バブル時代に大きく貸し出した融資の焦

げ付きを回収するべく奔走しておりました。延滞先

へ一定期間の折衝後、返済力のない先は担保物件を

競売にかけて回収（任意買）するという、誰もがや

りたくない仕事でしたが、誰かがやらねばならず、

当時は頻繁に東京地方裁判所へ足を運び、競売申請

を繰り返えしていました。連日終電近くまで机に向

かう中、突然上司から「翌朝までに担保実査をして

来い」という指示があり、夜中に高速を飛ばし県外

の担保物件地まで行き、朝まで仮眠、夜明けととも

に、写真を撮り実測してくる日々。よく居留守を使

う延滞先へは正月返上で、元旦から訪問し返済を迫
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る等、「はよ金返さんかい！」と言いたくなるよう

な気持ちをグッと抑えて「返済のご相談しましょ

う」、当時は『24時間戦えますか』の流行語にマッ

チした時代です。サービス残業は月に 200 時間を超

える実態です。入行前に想像していた銀行員とはか

け離れていました。そんな思いもあり、お客さまか

らお預かりした資金を、安易に貸し出すことはあり

得ないことを痛感し学びました。その後は大型大学

病院や大学等の職域や地主のお客さまを担当しお金

を集める業務（銀行業務基礎）を学びました。そし

て平成 9年（1997 年）1月、最初の転勤は足立区の

千住支店でした。しかし着任後 1年もたたない同年

11 月 17 日(月)に事件が起きました。 

【銀行破綻】 

 早朝に当時の上司（課長）より当社破綻の連絡が

来ました（すぐ NHKニュースで確認）。「取り付け

騒ぎ」を目の当たりにしました。当年夏前までは

「破綻懸念あり某 H銀行」等の噂も流れていまし

た。これも噂ですが、札幌本店の大金庫内の「金の

延べ棒」数百キロを使って、資金繰りも安定し落ち

着きを取り戻していたと言われておりました、故に

前週末、当時の支店長や課長と徹夜マージャンをし

ていたことを覚えております。それほど落ち着いて

いた状況だったと記憶しています。当時は橋本龍太

郎内閣/ビッグバン構想等々・三塚大蔵大臣。梶

山、村岡官房長官・小泉厚生大臣・鈴木宗男北海道

開発庁長官。地方銀行や証券会社の破綻に続く、都

市銀行破綻（この翌週には山一證券が破綻）。ご記

憶にある方もいらっしゃると思いますが、実はこの

前日というか当日未明に、日本サッカー界の快挙が

ありました。日本がワールドカップ初出場を決める

歓喜、いわゆる『ジョホールバルの歓喜』、1997 年

11 月 16 日、マレーシアのジョホールバルで、サッ

カー日本代表が 1998 フランス大会の本戦初出場を

決めた日です。（同大学の岡野（野人）選手が決勝

ゴール）嬉しさのあまり朝方までスポーツニュース

を見ていたことを覚えています。サッカー経験者か

らするとこの上ない嬉しさでした。しかしその嬉し

さが一転、翌朝に会社は破綻！自分自身が失業する

という、悲劇が待ち受けていたこととは露知らず、

人生、一寸先は闇だと痛感しました。その後、預金

保護法（ペイオフ）が周知されたことで、一定の落

ち着きを取り戻しました。一方で、再就職の引抜連

絡が大手上場企業含め金融業界から１日/数件（多

い時は二桁）来ており破綻処理作業の妨げにもなっ

ていました。とは言え自身の身の振り方も考えたい

とは思いながらも、翌年明けて厳しい破綻処理作業

（大蔵省の監査や日銀の資産査定等）で、社内的に

は繁忙が続き再就職をじっくりと考える間もなく。

平日は泊まり込みで徹夜での作業、朝方ロビーのソ

ファーで仮眠する日々、週末に何とか帰宅する生活

が続きました。某支店では働きすぎ（過労）でデス

クの上で急死する管理職が出るほどでした。勿論、

当時は働き方改革という言葉なんてありません、サ

ービス残業が当たり前の社会で不思議に感じる余裕

もありませんでした。。。長男が生まれてまだ数か

月の頃でした。この頃にはお取引様が、一晩中明か

りが付いている銀行に夜になると差し入れを届けて

くれるなど、地元の皆様に温かい励ましの言葉を頂

いたのを、今でも心に残っています。その後、一人

二人と再就職を決断し退職者が増えて支店人員も減

っていく中で、2 月に本州地区の譲渡先が中央信託

銀行との発表がありました。しかしホッとしたのも

つかの間で、間もなく本部から剥落先（流出）顧客

リストが送られてきました、「流出した預金を集め

ろ！」との指示が強烈にあり、昼間は預金集め、夜

は不良債権処理を進める日々でした。同年 11 月に

『新世紀バンク 中央信託銀行』が誕生。（拓銀：

本州店舗の譲渡を受け）翌年の 6月には京都支店へ

の異動発令となり、 

【合併・統合】 

 2000 年 4 月には、三井信託との統合合併を経て

『中央三井信託銀行』となり、旧三井信託の京都支

店へ転勤となりました。ここでも事件が起きまし

た。合併直後は業績を落とすわけにはいかず、また

もや 24 時間コンビニ状態での業務でした。ある月

末の日、夜 10時前だったと思います、突然「労働

基準監督署です」と従業員出入り口のモニターに映

し出された 5名の男性と 1名の女性が訪ねてきまし

た。二人は一眼レフの高級そうなカメラを構えなが

ら入ってきまして、そして本日の勤務形態や残業申

請書の提出を求められましたが、本金庫に格納して

いるが、閉鎖されていてセキュリティー上開けられ

ないと断ると、明日の朝に「支店長の出頭指示書」

たるものを置いて退散して行きました。その後、数

か月遡り時間外手当の支給がなされたことは、言う

までも有りません。神社仏閣を 100 先以上担当し、

日本のいにしえの文化に触れながら、「白足袋族に

は逆らうな」と言う言葉も経験しながらも、志は高

く、仕事を楽しもう、と少しずつですが平穏な社会

人生活を送っていたのを思い出します。落ち着きを

取り戻したこの頃ですが、日本韓国ワールドカップ

開催で盛り上り、京都支店内でサッカーチームを設

立し汗を流しておりました、 

しかしここでまた事件が起きました。練習試合時に

アキレス腱断裂という怪我をしてしまい、翌日手

術、1週間の入院を経験しました。『黄金の右足

が！』術後のリハビリでは非常に辛い思いをしまし

た。ここで私のサッカー人生は終止符を打ちまし

た。（家族から、もう止めなさいと…その後はゴル
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フ一途）京都支店の後は船橋支店、ここでも当時の

支店長の剛腕ぶりでブラック企業の象徴、朝まで仕

事は当たり前の世界です、昼間には担当者と同行訪

問している中で、追突されたことがありましたが、

救急車で病院へ運ばれましたが軽症で首にギブスを

して支店へ戻りました。机の上には支店長より「い

つもの居酒屋へ来い」とのメモがあり、行くと終電

まで飲まされる始末です。ついさっき追突事故を貰

ったことは関係ありません。飲んで直せと言わんば

かりのヤクザ支店長ですので逆らえず…その日も、

支店長が終電で帰った後に支店へ戻り朝まで徹夜仕

事です。この支店にも数か月後に労働基準監督署が

入ったのは言うまでもありません。その後、広島支

店（初めての逆単身赴任、ここでは子供のサッカー

チームでコーチをしながら携わり）、八王子支店、

松戸支店、と営業店を異動し 10 年前には住友信託

との統合合併で「三井住友信託銀行」になり、本部

のリテール業務推進部へ異動。統合後の業務推進役

として、全国の支店を駆け回る仕事を 3年間経験し

ました。統合後、いかに業績を落とさず推移させる

かが主な仕事です。全国の支店を臨店し、経営陣

（役員）からの指示を的確に、各支店長へ伝え業績

向上を支える役割です。成績の悪い不芳店をどう立

て直すか、手腕が試される業務です。一時期は、こ

こ越谷支店も成績不振で、改善打合せによく来てい

ました。この時も、24時間営業のコンビニ状態で働

いていました。この 3年で身体がボロボロになりか

けた時に、多摩桜が丘支店、次長を拝命し、3店舗

統合指示を受け何とか 1年半で無事に終えました。

その後、当社では全国一の大型店 230 名の職員を抱

える梅田支店で副支店長、大阪 3年の単身赴任を経

て、市川支店長 2 年半で、この度、越谷支店長の現

職に至る次第です。 

☆破綻や合併統合を経験しながらも、お客さまに助

けられながら現職に至ります。 

 最終的にはお客さまへ感謝の気持ちで恩返しする

ことが使命だと感じております。 

 最後に支店の方針として 

★東武スカイツリーライン唯一の信託銀行として

「人生 100 年時代のベストパートナー」を掲げ、地

域への貢献を通じて、お客さまの人生と真摯に向き

合い、ライフプランに応じた適確かつ高度なソリュ

ーションを提供することで、社会的価値と経済的価

値を好循環・両立させることで、お客さまと社会の

ファイナンシャル ウェルビーイングを実現する。

を掲げています。 

◆また、最後に小生が部下職員へ思いを込めて話し

ている言葉を紹介させて頂きます。色々な意味合い

や解釈で使われている言葉ですが、「天上天下唯我

独尊（てんじょうてんげゆいがどくそん）」 一度

はお聴になったことが有ると思いますが、様々な解

釈、誤用されることも多い言葉です。俗に言われて

いる、「自分がこの世で、ただ一人しかいない尊い

存在である」「自分が一番だと己惚れる」等々。何

か自己中心的な人柄を揶揄する言葉の代名詞に使わ

れることが屡々ありますが、かけがえのない個人の

尊厳を示したことに相違は無いと思います。言い換

えれば、全ての人がオンリーワン、「人は誰でも唯

一無二の存在」「そのままで尊いオンリーワン」真

の意味するところは、自分という存在は全く無意味

で無価値である、という自己認識と表裏一体の関係

にあるもので、その深い洞察無くしては「天上天下

唯我独尊」の言葉は成立し得ず、表面的な理解に過

ぎません。組織の中での多様性を認めるということ

は、批判や非難からではなく、謙虚さをもって尊厳

を重んじる見方でリスペクトする、そこで生み出さ

れる気づきを共有する。 

 最後に、当社は合併銀行ですが母体の一つである

三井信託銀行の初代社長が米山梅吉翁ということに

なります。訪米の折にロータリークラブの存在を知

り奉仕という理念に共鳴、1920 年に東京 RC創立に

貢献、1924 年に三井信託銀行設立、初代社長に就任

しています。ロータリークラブにおいては資料記載

のように要職を歴任しクラブ拡大に貢献しました。

1952 年にはその功績を記念し「米山奨学制度」を設

立、現在の「ロータリー米山記念奨学会」に繋がっ

ています。せっかく参加させて頂いたロータリーな

ので、学ぶ場として、そして楽しむ場として活動し

ていきたいと思っています。皆様どうぞ宜しくお願

いします。 

 発言の中で、不適切な表現が有ったかも知れませ

んがご容赦願います。また、旧態系の銀行の内部事

情で公になっていないことも有りますので、この場

限りでお願いできればと思います。 

 ご清聴ありがとうございました。 

◆ 米山記念奨学金授与     若海宗承会長 

 「米山記念奨学生 徐啟懐さん」  

◆ ビジター･ゲスト紹介 

 米山奨学生 徐啟懐さん、交換留学生 ユリウス君 

◆ スマイル報告（敬称略） 



越谷ロータリークラブ週報 VOL.2753 

第 3001 回例会報告（例会日：2023 年 9 月 26 日）担当：大澤 弘一 

 

＊①3000 回記念例会には多くの会員の皆様に参加を

頂きありがとうございました。②増田さん、ご入会

おめでとうございます。ご一緒に活動できる事を楽

しみにしております。③藤田さん、イニシエーショ

ンスピーチありがとうございました。債権回収の実

績を活かして来年度は米山または R財団委員会で活

躍を期待しております。④徐君、お土産ありがとう

ございます。久しぶりの里帰りはいかがでしたか。

⑤髙橋様、様々な場所でお会いしておりますが例会

場ではお久しぶりです。次にお会いできるのはいつ

でしょうか？⑥11月 5日、レイクタウンランニング

駅伝の部へ越谷 RCのＰＲを兼ねて若海･中村幹事･

常峰会員と参加します。後 1名、誰かいませんかね

〜。法人会青年部と勝負です。/若海宗承会長 

＊①増田様、ご入会おめでとうございます。一緒に

ロータリーライフを楽しみましょう。②ﾛｰﾀﾘｰの友

地区代表委員 坂巻様、そして野口会員、卓話あり

がとうございました。とても勉強になりました。③

藤田会員イニシエーションスピーチありがとうござ

いました。楽しく聞かせて頂きました。/中村聡久

幹事 

＊①増田様ようこそ越谷 RC へ。入会おめでとうご

ざいます。②ﾛｰﾀﾘｰの友地区代表委員 坂巻さんスピ

ーチありがとうございました。/井橋吉一 

＊①増田様ご入会おめでとうございます。ロータリ

ーライフを楽しんで下さい。②藤田会員イニシエー

ションスピーチご苦労様でした。③会場運営委員会

の皆様、毎回ご苦労様です。特に企業会員の皆様に

は敬意を表する次第です。ありがとうございます。

④米山奨学生 徐君、お土産ご馳走様でした。/中島

美三郎 

＊①3000 回記念例会おめでとうございます。後

1000 回は無理としても 500 回は元気で出席したいと

考えます。②増田様ご入会おめでとうございます。

例会･委員会の参加で一日も早くロータリーを楽し

んで下さい。③ﾛｰﾀﾘｰの友地区代表委員 坂巻さん･

野口雑誌広報委員長、わかりやすい話題をありがと

うございました。/新井 進 

＊若海会長、3000 回記念例会おめでとうございま

す！毎例会、楽しく参加させて頂いております。あ

りがとうございます。/山田二三夫 

＊早退、申し訳ありません。井谷さんありがとう。

/石河秀夫 

＊①増田様ご入会おめでとうございます。今後も宜

しくお願いします。②「ﾛｰﾀﾘｰの友月間に因んで」

坂巻さん･野口さん、ありがとうございました。③

藤田会員イニシエーションスピーチありがとうござ

いました。/須賀定吉 

＊誕生祝いありがとうございました。/桃木俊郎 

＊①増田様ご入会おめでとうございます。今後とも

宜しくお願い致します。②ﾛｰﾀﾘｰの友地区代表委員 

坂巻様･野口雑誌広報委員長、藤田会員、本日は卓

話ありがとうございました。/江原武男 

＊①ﾛｰﾀﾘｰの友地区代表委員 坂巻さん卓話ありがと

うございました。引き続き宜しくお願いします。②

結婚祝いありがとうございました。/澤田裕二 

＊本日は短い時間ですが宜しくお願い致します。/

坂巻邦夫 

＊①ﾛｰﾀﾘｰの友地区代表委員 坂巻様･野口雑誌広報

委員長、我々の知らないﾛｰﾀﾘｰの友について教えて

頂きありがとうございました。②藤田会員、確かに

色々とご苦労された様ですね。でも銀行に入行され

て支店長になられたのは立派です。これからは良い

事しかありません。/吉野寛治 

＊①藤田さん、イニシエーションスピーチ楽しく聞

かせて頂きました。ロータリーライフを楽しんで下

さい。②徐君、美味しいお土産ありがとうございま

した。/浅見冨司雄 

＊①増田様ご入会おめでとうございます。因みにカ

ウンセラーの神戸パスト会長ですが、本日は所要に

て京都で遊んでいます。②藤田会員イニシエーショ

ンスピーチお疲れ様でした。限られた時間ではあり

ますが共にロータリーを楽しんでいきましょう。/

豊田高行 

＊本日、所用のため早退致します。ﾛｰﾀﾘｰの友地区

代表委員 坂巻様･野口雑誌広報委員長、藤田会員、

卓話聞けなくてすみません。/安濃和正 

＊先週の 3000 回記念例会は直前にコロナにかかり

ドタキャンして申し訳ありません。えっ、今日はな

んで来たのって、大丈夫です。付けています。パン

ツではなくマスクを！皆様に移さないように。/松

田繁三 

＊増田様ご入会おめでとうございます。ロータリー

ライフを楽しんで下さい！/森田 隆 

＊①増田さん入会おめでとうございます。一日でも

早くクラブに慣れてロータリーライフを楽しみまし

ょう。②藤田さんイニシエーションスピーチご苦労

様でした。これでゆっくりできますね。/増元 晃 

＊①坂巻邦夫さん･野口さん、ﾛｰﾀﾘｰの友の話ありが

とうございました。②藤田さん楽しいイニシエーシ

ョンスピーチありがとうございました。/木村淳一 

＊増田様ご入会おめでとうございます。藤田様スピ

ーチお疲れ様です。一緒にロータリーを楽しんでい

きましょう。/中島雅樹 

＊藤田様、楽しいお話をありがとうございました。

/瀧田貴夫 

＊いつまでも暑いと思っていたらいつの間にか高く

なった空に秋の訪れを感じます。そんな中、増田様
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ご入会おめでとうございます。藤田会員イニシエー

ションスピーチありがとうございました/髙橋和彦 

＊藤田会員イニシエーションスピーチ楽しく聞かせ

て頂きました。/江藤真吾 

＊ﾛｰﾀﾘｰの友地区代表委員 坂巻様･野口雑誌広報委

員長、ﾛｰﾀﾘｰの友の説明ありがとうございました。

参考になりました。/山田託也 

＊①ﾛｰﾀﾘｰの友地区代表委員 坂巻様･野口雑誌広報

委員長、わかりやすいお話をありがとうございまし

た。②藤田会員イニシエーションスピーチ楽しく聞

かせて頂きました。お疲れ様でした。/近藤正成 

＊増田様ご入会おめでとうございます。これからの 

ロータリーライフを楽しんで下さい。/春山敏實 

＊増田様ご入会おめでとうございます。お仕事の調

整が難しいと思いますが、ぜひ時間を作って共にロ

ータリーライフを楽しみましょう。/井橋英蔵 

＊越谷市民まつり文教大学 RAC のバザーへの献品を

宜しくお願いします。/大塚洋幸 

＊藤田さんイニシエーションスピーチお疲れ様でし

た。楽しく聞かせて頂きました。/濱野世嗣 

＊藤田さん、イニシエーションスピーチありがとう

ございました。/鈴木隆広 

＊「ﾛｰﾀﾘｰの友」今後とも楽しんでお読み下さい。/

野口和幸 

＊藤田さん、イニシエーションスピーチありがとう

ございました。/陶山史朗 

＊藤田会員イニシエーションスピーチ楽しく聞かせ

て頂きました。これからも宜しくお願いします。/

平野慎也 

＊藤田さん、素晴らしいお話をありがとうございま

した。/有森健太郎 

＊藤田さん、イニシエーションスピーチ楽しく聞か

せて頂きました。今後ともゴルフと飲み同期会を楽

しく活動していきましょう。ポスターもありがとう

ございます！/吉井一裕 

＊本日は丹生をご承認頂きましてありがとうござい

ます。宜しくお願い致します。/増田雄一郎 

＊ご迷惑をおかけしてすみません。今日からは左手

で頑張ります。/井谷美香さん 

本日 61 件 85,000 円  累計 695,000 円 
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